

EMPRESARIO DE NATALES SALVÓ DE MILAGRO TRAS EXPLOSIONAR SU MOTO DE AGUA

A 22 km de la capital de Última Esperanza.

Un accidente que pudo tener consecuencias graves sufrió un destacado empresario natalino, luego que cayera a las aguas tras explosionar su moto.

La información entregada por el portal natalesonline.cl indica que el joven empresario de Puerto Natales, Eduardo Subiabre, disfrutaba la tarde de este domingo de las buenas temperaturas de la provincia paseando en su moto de agua -en el sector de Puerto Consuelo, Isla de los Muertos, 22 kilómetros al norte de Natales-, la que «literalmente explosionó lanzando a su conductor a varios metros de distancia, salvando éste providencialmente con vida y siendo asistido en primera instancia por otros veraneantes que se encontraban en el lugar».

Se agrega que personal del SAMU debió prestarle atención. Por fortuna sólo resultó con lesiones leves.

También concurrieron al lugar Bomberos y Carabineros de Natales.

«La investigación preliminar arrojó que la explosión de la moto de agua se habría debido a una filtración de combustible al motor», señala el portal natalino.



2958 total visits, 2 visits today